

Communiqué du 16/05/2023



ENTRE NOUS CULTURES, média WebTV sur Facebook et YouTube, propose une rencontre citoyenne d'information et d'échanges sur le transfert de l'hôpital St Louis de La Rochelle et ses conséquences.

→ *Le RV est fixé à l'entrée de l'ex parc des expos, avenue Jean Moulin, mercredi 17 mai à 18 heures*

Avis de l'association CAPRES-AUNIS qui a eu l'occasion d'étudier longuement les documents d'urbanisme mis à disposition, le PLUi et sa modification, de produire des observations notamment sur l'OAP de Beauregard-Puilboreau qui concerne l'ESAT, l'impact sur la zone naturelle, etc. :

Outre l'aspect technique des dispositions prises, notre objection fondamentale porte sur le processus décisionnel qui ne tient aucun compte de l'avis des populations concernées.

À signaler qu'aucune consultation ou concertation n'a été organisée avec tous les éléments d'appréciation possibles par les multiples décideurs dont principalement la Municipalité de La Rochelle ou la CDA.

Un tel dossier d'envergure qui concerne un bassin de vie de plusieurs dizaines de milliers d'usagers potentiels avec un afflux de fréquentation touristique important en saison, et qui engage des centaines de millions d'argent public mériterait un débat à la hauteur des enjeux ! Or, nous constatons qu'il n'en est rien et que nous sommes tous mis devant le fait accompli au fur et à mesure de l'avancée du dossier.

Espérons que ce dossier fasse enfin l'objet d'un débat public parfaitement documenté et transparent ! 😞

Par ailleurs, toujours au sujet du projet de transfert de l'hôpital, le collectif citoyen Colcit-LR a adressé une lettre ouverte le 6 mai à Jean-François FOUNTAINE, maire de La Rochelle président de la Communauté d'agglomération :

<https://capresaunis.files.wordpress.com/2023/05/2023-05-06-lettre-ouverte-a-m.-jf-fountaine.pdf>